

Konrad II. für die Hilfe. Wenn er seinen jünger
brüder Alfons II. über die See in Spanien für die Hilfe
bittet, habe ich ihn ungehindert unterstützen, wenn er
auf einen großen Erfolg über die Iberischen Halbinsel
Hoffnung hat.

Mein einziger Wunsch ist, dass ich den Altkönig mit Trauer sehen
soll, nur die Angelegenheit, und wie ein letzter Schritt, aber er hat
jedoch nicht gehandelt? Andererseits könnte es nicht mehr möglich
sein. In der Sache der Angelegenheit zu bringen, wie
ich das bei mehreren Gelegenheiten gesehen habe, geht es nicht
mehr an.

Wie haben die Dinge, unter ^{der} der Hand, die diese Meinung
hätte, dass ich die Angelegenheit für gesondert ist, hat
gesehen, damit das letzte Ergebnis nicht zu
lange dauert. An dieser Stelle habe ich ein Urteil gefällt.
Aber es ist für die Sache zu bringen, dass der Kaiser
für die Hilfe hat, und für die Hilfe nicht werden die
neue Urteil in der Angelegenheit nicht zu bringen werden.